

# たちはな薫る 1月号

熱海市立多賀中学校  
令和3年1月7日  
学校だより 第10号  
Tel 68-2366

## 新しい年に向けて

校長 内藤 弘美

2021年が始まりました。今年は皆さんにとってどのような年になるのでしょうか。1年生と2年生の代表者の抱負では、「挨拶を頑張りたい」とのことでした。3年生の代表者の抱負は、「何事にも前向きにチャレンジしていきたい」と語っていました。感染症の不安は尽きませんが、でも今まで話してきたように、私たちは今、私たちにできる最善の予防策を考えて実施しています。日本中、誰もがそれぞれの持ち場でそれぞれにできることを丁寧に行っています。この地道な積み重ねが、明日へと、未来へとつながっていきます。

毎年、皆さんには「考える力」をつけてほしいと話してきました。昨年より、皆さんの意識の中には「考える」ということが根付いてきたと思います。今年はこちらに、新たな力を加えてほしいと思います。それは、「頼る力」です。「頼る」とは、考えてもわからないことを「教えて」と聞ける力、苦しい時や辛い時に「辛い」「助けて」と言える力のことです。簡単そうで、案外難しいかもしれません。

私たちは様々な場面で考え、考えたことを実行し、失敗したり、間違えたりを繰り返し、その都度何かを学んでたくましく生きて行きます。その時、そばにいてくれる人たちと互いに支えあい、助け合うことが必要なのです。

51日間という3学期、この学年、学級の仲間、先生方と過ごす日々を大切に、「考える力」に「頼る力」を加え、意識して過ごしていきましょう。

最後に、気を付けていても体調が悪くなる時はあります。その時は無理をせず、体を休ませましょう。



### 1月の主な行事予定

1月の下校時刻 部活動終了16:30 完全下校16:45

- 5日(火) 3学期始業式 身体測定
- 7日(木) 書初め大会
- 10日(日) RST
- 11日(月) 成人の日 
- 12日(火) 校納金振替日
- 13日(水) 学力調査(1・2年) 実力テスト(3年)
- 14日(木) 部長会 ブックバス
- 18日(月) 委員会
- 19日(火) GTEC(2年)
- 21日(木) 3年私立高校面接指導
- 22日(金) 新入生入学説明会 英語検定
- 25日(月) 多賀中チャレンジ
- 26日(火) 県内私立出願～27日
- 27日(水) 防災訓練
- 28日(木) 漢字検定 ブックバス
- 29日(金) 心と体の健康チェック



### 2月の主な行事予定

2月の下校時刻 部活動終了17:00 完全下校17:15

- 1日(月) 安全点検日 生徒協議会
- 2日(火) 県内私立入試
- 3日(水) 県内私立入試
- 5日(金) 給食運営協議会
- 8日(月) 朝礼
- 9日(火) 部長会
- 10日(水) RST 校納金振替日
- 11日(木) 建国記念日 
- 12日(金) 県内私立高校合格発表
- 16日(火) 公立高校出願～18日
- 18日(木) 学年末テスト1日目
- 19日(金) 学年末テスト2日目
- 23日(火) 天皇誕生日 
- 24日(水) 公立高校志願変更～25日
- 25日(木) 授業参観懇談会 欄柵方法は未定 ブックバス
- 26日(金) 校内公立高校面接練習



### 【体罰・ハラスメント行為について】

1月中に、体罰や、セクハラなどのハラスメント行為について、生徒向けのアンケートを行います。保護者の皆様で、何か気になることや実際に話を聞いたなど、情報がありましたら、学校までお知らせください。

**【2学期 終業式（12/25）学年代表の言葉！】** ※紙面の都合上、抜粋して載せています。



1年 代表者

私は2学期、自分の役割を全うすることができたと思います。学校全体では生徒会執行部、学級内では、班長という役割に責任をもって、あいさつをしたり、真剣に仕事に取り組んだりしました。また、仲間との連携もできていたと思います。2学期は1学期と比べて先輩方とも関わる機会が多くなり、横の連携だけでなく、縦の連携も大切だと感じました。でも私はまだ、自分から意見を積極的に言うことができていないから、いろいろな角度から物事を考えて、意見を出していきたいです。3学期は2学期以上に成長して2年生への良い架け橋にしたいです。



2 A 代表者

ぼくが2学期に頑張ったことは三つあります。まず、学級代表としてクラスを引っ張っていったことです。例えば提出物100%という全体目標を立て、生活班では具体的な手立てを考えるなど、工夫しました。次に呼びかけです。机上ゼロや定時着席など、全員が当たり前のこととしてできるようになるまで、根気強く呼びかけました。3つめは部活動です。ぼくは外部で野球をしています。全国大会出場を目標として取り組んでいます。今年は昨年よりも調子がよく、関東大会まで出ることができました。ぼくたち2年A組は、みんな仲良く、いろいろなことに協力できる、とても良いクラスだと思います。3月に良い形で解散できるよう残りの3ヶ月も充実させていきます。



3 B 代表者

長いと思っていた2学期も今日で終わりを迎えます。1学期の休校から始まった感染症対策で、これまでとは違う学校生活の中、2学期は、8月の半ばから始まり、体育祭や文化祭などの大きな行事もありました。私たちにとって最後の多賀中祭は、いろいろな制限があり、戸惑うこともありましたが、やりとげた後は、私たちの大きな力となりました。今、私たちは、三者面談を終え、自分の進路実現に向けて努力しています。受験は、団体戦とよく言われますが、学級では、語先後礼や時間を意識した生活をしたり、休み時間に勉強の分らないところを教え合ったりと受験生らしくなってきました。私は、自分の進路実現に向けて、冬休みの生活リズムを整え、1日8時間は勉強して、苦手教科の克服に努めます。

**<税に関する作品の表彰>**

税の標語 熱海伊東間税会長賞  
 「NO税と 言わずにみんなで 納税だ！」  
 税の作文 熱海伊東税務推進協議会長賞



**【口腔衛生優良生徒として表彰されました！！】**

以下の生徒は、虫歯や治療の跡などもなく、歯茎等も健康な口腔衛生優良生徒として表彰されました。からだの健康は歯と歯ぐきの健康からはじまります。美しく健康な歯は一生の財産になります。皆さんも大切な歯と歯ぐきを守るために正しいケアをしていきましょう。

3年生、14人が該当し、表彰されました。



**【コロナ対策への支援ありがとうございます】**

コロナの感染拡大が続き、学校も気を緩めることなくその対策を行っています。そんな中、南熱海ロータリークラブ様より手指用消毒液、熱海ワイズメンズクラブ様より除菌シートをご寄付いただきました。子供の健康を守るため有効に活用させていただきます。



**【就学援助制度について】**

熱海市には、経済的理由によって就学困難な児童・生徒の保護者に学用品費等を援助する小中学校就学援助制度があります。手続きは学校を通して行いますので、援助を希望する場合や制度について詳しくお聞きになりたい場合は、直接学校までご連絡ください。

**【3学期 始業式（1/5）学年代表の言葉！】** ※紙面の都合上、抜粋して載せています。



1 B 代表者

私たち1年生は、入学したころはできたことが、慣れにより少しできなくなってしまったことがあります。それはあいさつです。あいさつは生活の基本です。基本に戻り、笑顔で元気にあいさつすることを心がけ、学校全体を元気にしたいと思います。2つ目に頑張りたいことは学習です。2年生に向けて、家庭での自主勉強を充実させたいと思います。3学期は2年生になる準備の期間です。新入生にも信頼される上級生になれるよう生活したいと思います。



2 B 代表者

ぼくは後期学級代表として、最初の話し合いで決めたことは、定時着席の徹底です。授業前はしっかり着席できるようになったので、これから朝読書や帰りの会でも守れるようにしていきます。この他、3学期に頑張っていきたいことは、挨拶です。生徒会執行部の行動目標に「信頼される人間になる」という項目があります。これを実現するためにも、挨拶は重要だと思います。次に、オンとオフの切り替えができるクラスになることです。整列した時にいつまでも喋っている状況があります。休み時間と授業との切り替えはできるクラスですので、意識ひとつで変わってくれると信じています。最後になりますが、ぼくは学級代表として、様々なことを多面的多角的に見て、自分の判断で行動できるようにしていきます。



3 A 代表者

僕は、何か嫌なことがあったとき、また何か大きな失敗をしてしまったときに、「落ち込む」のではなく、「自分が成長できる過程なんだ」と捉え、前向きな思考、ポジティブ・シンキングを意識することを徹底しています。すると、何にでも臆することなくチャレンジすることができます。また、成功する喜びやさらなる挑戦への架け橋にすることもできます。僕は今現在、恵まれた環境の中で、毎日楽しく生活し、みんなのことが好きです。だから、僕の周りの誰かが辛いときには力になりたいと思います。中学校生活も残り2か月余りとなりましたが、充実した日々を過ごし、受験にも打ち勝ち、1、2年生から見て「素敵な先輩たちだな」と思ってもらえるように努力していきたいです。

校歌伴奏引継ぎ



3年から1・2年へバトンタッチ



3学期始業式の校歌伴奏

**【日々の健康観察へのご協力をお願いします】**

学校では、日々の子供たちの体調を把握するために、毎日健康観察カードの提出を求めています。コロナ感染拡大が懸念される中で、学校としてできることは、子供たちに自分の健康管理を意識してもらうことと、感染拡大を防ぐことだととらえています。ご家庭との連携が不可欠ですので、毎日の健康観察カードの提出にご協力ください。